

# 「コの字」型の座席で、「対話」的な空間を!!

## 青雲の志

### 全校集会もコの字型

4月13日(金)の放課後の全体集会で、コの字型の集合、整列の集団行動練習がありました。

この字型の配置にした主な理由は、

①コの字型の配置は、対話的な活動に都合がよい。

②この配置は、互いに聴き合うことができるからです。



「コの字」型配置により、対話的な活動を活発に!!



### 部活動結成式

4月16日(月)、部活動結成式がありました。あいにく、私は出張で参加できませんでした。各都部キャプテンによる決意表明の後、各部に分かれて、話し合いが行われたようです。各部の顧問・副顧問が決まりましたので、紹介します。

- 野球部 渡慶次 靖、砂川 貴代
- 男子バスケット部 与那覇 了、小波津 睦
- 女子バスケット部 當真 克亨
- 女子バレー部 仲栄真 盛哲、松田 廉子
- サッカー部 (比嘉 司)
- 男子ソフトテニス部 (松田 直人)
- 女子ソフトテニス部 (諸喜田 亮)
- 陸上競技部 (佐藤 繁)
- 吹奏楽部 (津波古 健)
- 読書クラブ (波照間 香織、嘉陽 緑)
- 科学クラブ (吉武 佳穂)



### 支えるから人なんだ

最近、テレビでよく流れるCMから

ながいぼうに、みじかいぼう。  
 ささえあつたら、人になる。  
 ささえらることで、人をしり、  
 ささえられて、人となる。  
 ながいぼうに、みじかいぼう。  
 ささえあつたら、人になる。  
 ささえらるから、人なんだ。  
 ささえられるから、人なんだ。



支えるから、支えられるから、人なんだね。

国中も支えたり、支えられたりできる生徒が増えるといいですね。

もう一つ、ラジオで紹介していた、とても有名な米国の音楽家「レディ・ガガ」の言葉から「あなたに陰があるならば、光が当たっている証拠よ」

さすがは、東日本大震災でいち早く、募金や寄付などの支援活動をした人の言葉は、素晴らしいですね!!

### 小グループで学び合いを開始

4月に赴任したばかりの佐藤 繁先生が、早速2日の国語の授業で小グループによる学び合いを始めました。



4名の小グループで「対話」と「協同」のある学び合い